
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（令和６年度第１回）議事要旨 

 

日 時   令和６年４月２５日（木）１３：３２～１４：３０ 

場 所   事務局大会議室（事務局棟４階） 

出席者   鮫島学長、片岡理事、新地理事、帖佐理事、明石理事、佐藤理事、酒井副学長、 

中林副学長、白上副学長、淡野副学長、村上副学長 

教育学部：藤井教育学部長、教育学部評議員添田教授 

医学部：菱川医学部長、医学部評議員七島教授 

看護学研究科：野間口看護学研究科長 

工学教育研究部：鈴木工学教育研究部長、工学教育研究部評議員田村教授 

農学部：國武農学部長、農学部評議員伊藤教授 

農学工学総合研究科：山内農学工学総合研究科長 

地域資源創成学部：桑野地域資源創成学部長、地域資源創成学部評議員金岡教授 

越本フロンティア科学総合研究センター長、吉田産業動物防疫リサーチセンター長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  日野理事、河野理事、中田監事、川島監事、伊達理事補佐、福満理事補佐、 

新村理事補佐、池田理事補佐 

欠席者   丸山医学獣医学総合研究科長 

 

 

議事に先立ち、新たにオブザーバーとして参加することになった福満理事補佐及び池田理事補

佐から挨拶があった。 

 

 

１．前回議事要旨の確認 

     【資料１】により、令和５年度第１１回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、原

案どおり承認された。 

 

 

２．議題 

（１）オープンアクセス加速化事業への申請について 

片岡理事から、【資料２】により、オープンアクセス加速化事業への申請について説明が

あり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

（２）宮崎大学臨床研究審査委員会規程及び宮崎大学臨床研究審査委員会運営細則を廃止する規

程の制定について 

片岡理事から、【資料３】により、宮崎大学臨床研究審査委員会規程及び宮崎大学臨床研

究審査委員会運営細則を廃止する規程の制定について説明があり、審議の結果、原案どお

り承認された。 

 

（３）新富町との包括的連携協定の締結について 

淡野副学長から、【資料４】により、新富町との包括的連携協定の締結について説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 



（４）宮崎大学フロンティア科学総合研究センター清武キャンパス教育研究共用スペースの 

     使用等に関する規程の制定について 

越本フロンティア科学総合研究センター長から、【資料５】により、宮崎大学フロンティ

ア科学総合研究センター清武キャンパス教育研究共用スペースの使用等に関する規程の

制定について説明があった。 

菱川医学部長から、共用スペースの使用期間について質問があり、越本フロンティア科

学総合研究センター長より、１年での運用を想定している旨説明があり、審議の結果、原

案どおり承認された。 

 

３．報告事項 

（１）錦本町コミュニティキャンパスについて 

片岡理事から、【本学ウェブサイト】により、錦本町コミュニティキャンパスについて報

告があり、学会やイベント等の予定がある場合には、施設利用を念頭に置いてほしい旨依

頼があった。 

 

（２）令和６年度ミッション実現戦略経費について 

片岡理事から、【資料６】により、令和６年度ミッション実現戦略経費について報告があ

った。 

 

（３）中期目標・中期計画の変更について 

酒井副学長から、【資料７】により、中期目標・中期計画の変更について報告があった。 

 

（４）第４期中期目標・中期計画における意欲的な評価指標の再申請の審査結果について 

酒井副学長から、【資料８－１】【資料８－２】により、第４期中期目標・中期計画にお

ける意欲的な評価指標の再申請の審査結果について報告があった。 

 

（５）令和６年度入学試験実施状況について 

中林副学長から、【資料９】により、令和６年度入学試験実施状況について報告があ

った。 

 

（６）令和６年度科学研究費助成事業申請・採択状況について 

片岡理事から、【資料10】により、令和６年度科学研究費助成事業申請・採択状況につい

て報告があった。 

 

（７）第９０回宮崎大学イブニングセミナーについて 

片岡理事から、【資料11】により、第９０回宮崎大学イブニングセミナーについて報

告があった。 

 

 

４．その他 

（１）その他 

鈴木工学教育研究部長から、科学研究費の採択状況について、今年度から個人情報を

理由に学内での公表がされないこととなったが、加工等を行いこれまでどおり学内で公

表してほしい旨要望があった。 



 

 

（２）次回教育研究評議会の開催について 

学長から、次回の教育研究評議会は５月２３日（木）１３時３０分から予定している

旨報告があった。 

 


